
No.33 議員数について                         （令和 7年 1月受付） 

内容  大多喜町は人口か少ないのに議員の数が多すぎます。 

 今回の選挙は余裕でしたね。議員は自分のアピールをするべきです。

自分の選挙カーにもう一人の議員を乗せているなんてやる気がないの

か。だから、ゆるすぎる、余裕、町民をバカにしているとしか思えませ

ん。 

 減少している人口のわりに議員が多すぎます。現在の半分で良い。出

勤日が少ないわりに給料が高すぎる。だから、議員になりたがる。 

回答 議員定数の改正につきましては、議会議員の任期ごとに議会で十分に

検討され、定数が改められてきましたので、この度も、議会改革検討委

員会において、議員定数削減のメリットやデメリットなどについて議論

されたものです。 

また、議員定数の改正に当たりましては、議会において当該条例を改

正する議案が可決されなければ改正することができませんので、議会に

おいて十分検討された結果に基づくことが望ましいと考えております。 

つきましては、この度のお手紙を貴重な御意見として承り、引き続

き、効率的かつ効果的な行財政の運営に努めてまいりますので、御理解

くださるようお願い申し上げます。 

 


